

すぐさま&確実に薄毛治療の結果を出したいふたりが、いざ体験! いざとなったら、最新薄毛治療クリニックへGo!

自宅での薄毛ケアに行き詰まったり、即効で効果を出したいなら、クリニックの最新薄毛治療へ行くのがおすすめ。プロが症状を見極め、効率のよい治療がかなうはず。実際何をやるの? 注射って痛い? 費用はどのくらいかかる? 薄毛が気になりだしたライターA子とB子が読者を代表して治療にトライしてみました!

注射3回後の増毛結果の例



院長
片桐衣理先生



美容皮膚科・内科医。高い施術技術に定評があり、世界初の「ヒアルロン酸注入の特別認定医」の称号を獲得。



↑頭皮をつまみ、髪が生まれる毛乳頭の位置を予測し、メソ注射。長年の施術経験による、高い技術を要する → 薄毛部分をチェックし、その部分を中心に治療していく

衣理クリニック表参道

話題のヒト乳歯幹細胞から抽出したメソ注射で、発毛を促す起爆剤に

A子が体験したのは薄毛治療で今最も注目されている、ヒト乳歯から培養された歯髄幹細胞培養上清を使用したメソ注射。悩み部分にダイレクトに栄養を注入し、休止期に入っていた髪の毛を促す起爆剤に。ヒト乳歯の歯髄を培養した幹細胞は、100種類以上の成長因子が豊富に含まれ、効果と即効性が高いと評判だ。「歯髄幹細胞治療では、日本で最高水準の安全性と技術力をもつ培養研究所で培養された高品質な日本製のものを使用しています。ほとんどの人が1回目で効果を実感されますね。この治療とともに、自宅で育毛美容液やサプリメントのケアもしてもらおうよう指導しています」(片桐先生)。

上からの人の視線が気になるようになったのよねえ

薄毛の悩みならいい方法があるわよ

トリップライトが怖い...

注射?

私も受けたのよ!

知ってる?

幹細胞メソ注射って

紹介された衣理クリニック表参道へ

まずは、ていねいなカウンセリングから

頭皮がカチカチですね...これでは薄毛になりやすいですよ

トリップライトも怖くない

1ヵ月後

生えきわと分け目にハリと厚みが出てきた!!

当日の夜はシャンプーもOK

痛みもなし

うん!

足もとまでずいんと響くよう

鍼治療をしているくらい

あれ?! 思ったより痛くないかも!

クリニクで扱っているのは、乳歯歯髄の幹細胞の培養上清液

この幹細胞メソ注射は、エイジングが進んだ肌や髪を再生する効果が抜群

注入技術は表彰されるほどの腕前

でも硬くなった頭皮の部分は、やや深く注入するので、ちよつと痛い

浸透させるために先生のマッサージは、とっても気持ちいい

楽極

ほわ〜